

Beschluss des Landrats vom 24.09.2020

Nr. 559

18. Welches üble Spiel treibt das Kiga gegen wirksamen Lohnschutz?
2019/616; Protokoll: bw

Matthias Ritter (SVP) gibt folgende Erklärung ab: Dem Regierungsrat wird für die Beantwortung der Fragen und vor allem für das Schaffen gleichlanger Spiesse mit der Erteilung der Allgemeinverbindlicherklärung auf 1. April 2020 im Dach- und Wandgewerbe sowie im Maler- und Gipsergewerbe Baselland gedankt. Gleichzeitig bekundet Matthias Ritter seinen Unmut über die sehr lange Bearbeitungsdauer, die das KIGA für sich in Anspruch genommen hatte. Vor allem nach den ersten Eingaben vergingen etliche Monate, bis eine Reaktion erfolgte. Insgesamt geht es bei der Allgemeinverbindlicherklärung der beiden Gesamtarbeitsverträge um eine stattliche Anzahl Betriebe. Es handelt sich um über 300–400 Betriebe mit über 1'000 Arbeitnehmern.

://: Die Interpellation ist erledigt.
